

「生きる力」を育む「学び」の創造

2017 年度 第4回 オープンセミナー **「多文化教育」チーム企画**

府立人研だより

大阪府立学校人権教育研究会事務局 2018年1月23日 第13号 発行

「ブラックフェイス問題」どう伝える?

2018年2月16日(金) 15:00~17:00

会場:府立柴島高校 会議室

阪急京都線「崇禅寺」駅より南西 約 300m 阪急千里線「柴島」駅より西 約 300m <u>名札</u>と<u>スリッパ</u> をお持ちくださ

W!



年末のテレビ番組で、出演者がアメリカの俳優に扮した際、顔を黒くメイクして登場したことが批判を浴びています。日本のみならず、海外からも厳しい意見が投げかけられているようです。多くの生徒たちも視聴したであろうこの番組、一体何がどうダメだったのでしょうか?もし生徒から「なんであかんの?」と問われたら、あなたはどう答えますか?

今回のオープンセミナーでは、この問題を取り上げます。異なる立場からの記事を読み、参加者の皆さんと意見を交流し、問題の本質に迫っていきたいと考えています。



様々な角度から「ブラックフェイス問題」を眺めることで、改めて「国際理解とは何か?」について考えるきっかけになればと思います。

参加を希望される方は 別紙「参加申込書」でお申し込みください。

府立人研 大阪府立学校人権教育研究会

〒533-0024 大阪市東淀川区柴島1丁目7番106号 府立柴島高等学校内

逓送便には「府立人研」とお書きください

TEL • FAX 06-6324-3822 (直通) お電話の場合は火曜日にお願いします。

E-mail furitsujinken@nifty.com

お問合せには、できる限りE-mail をご利用ください。

府立人研ホームページ http://furitsujinken.in.coocan.jp/